

Artikel vom 21.03.2022

Markus Söder vor Ort

Mettel: Neue Initiativen anpacken



Auf meine Bitte besuchte unser Ministerpräsident Dr. Markus Söder am 21. März unseren Landkreis. Die von mir angesprochenen Themenschwerpunkte bei der Besprechung in den Seminarräumen des Schlosses Höchstädt: Hausärzteversorgung, Zukunft unserer Kliniken, Entwicklung der Pflege. Mein Ziel: Neue Initiativen ergreifen, um zu bestehenden Problemen im Kreis Lösungen zu erreichen.

Vieles läuft gut, auch dank der Unterstützung durch die Staatsregierung und den Landtag. Verschiedentlich sind zusätzlich Initiativen sinnvoll, die häufig nur im Netzwerk mit der Staatsregierung, mit dem Bezirk oder mit Nachbarlandräten realisierbar sind.

Investitionen für Klinik Dillingen höchstmöglich fördern

Am Standort Dillingen ist viel geschehen und weitere Investitionen sollen folgen. Da wir bei den Patientenzahlen meist unter den staatlichen Finanzierungsbedingungen liegen, begründeten OB Kunz und ich die Bitte um höchstmögliche Förderung für förderbare Projekte, um mögliche Defizite abzdämpfen.

Förderung für Geburtshilfe wird fortgesetzt

Konkretes Beispiel in Dillingen: Mit Hilfe des Freistaates konnte die Geburtshilfe vorerst gesichert

werden. Offen ist, wie es in Zukunft weiter geht. Deshalb habe ich das Thema gemeinsam mit OB Frank Kunz angesprochen. Klare Zusage von Ministerpräsident Dr. Söder: Die Förderung bleibt.

[Weiterlesen](#)